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【出身地】 
 千葉県市川市 
【転出元】 
 千葉県市川市 
【前 職】 
 法政大学大学院修士課程 
【活動時期】 
 R4.7～ 

 大学生のとき、所属していた研究室「学際宇宙ゼミナー
ル」で天文学に関わる研究をするため初めて星野村に来ま
した。その時出会った人達の影響で地域活性に興味を持ち、
大学院に進んで星野村の空き家をテーマに研究しました。
感染症の流行で授業がリモート化し、約1年半、星野村で
生活しながらの活動でした。卒業する頃には「ここで暮ら
そう」という気持ちになっていました。ちょうど協力隊の
仕事を紹介していただき、お世話になった方や地域への恩
返しもできるかな、と思い協力隊になることを決めました。 

 
 

★インスタグラム https://www.instagram.com/hoshinomura_kankou/ 
…「星野村便り」という名前で星野のイベント情報などを発信しています！ 
★インスタグラム https://www.instagram.com/hoshinomiraijuku/ 
…「星野未来塾」という名前で星野未来塾の活動を紹介しています！ 
★Webサイト https://astr.k.hosei.ac.jp/ 
…法政大学「学際宇宙ゼミナール」にご関心のある方はこちらをご覧ください！ 
 ※戸澤ではなく学際宇宙ゼミナールが運用しているWebサイトです。 
 

 
 退任後も八女に残り、星野村で活動します。大学院時代
の研究テーマでもあった空き家の活用を目指し、空き家を
拠点とした事業をしたいと考えています。また、「星野未
来塾」の運営や「学際宇宙ゼミナール」との連携プロジェ
クトにも引き続き取り組んでいきます。今まで星野村では
色んな方々に親切にしていただいたので、みんなに喜んで
もらえることがしたいなと思ってます。 

協力隊になろうと思った理由 

今後の抱負・任期後の目標 

ＳＮＳなど（任意） 

活動内容 基本情報 

活動内容が 
分かる写真など 

●星の花公園の活用 

 星の花公園は、星の文化館より少し上ったところ
にあるシャクナゲ園です。シャクナゲまつりの運営
や花がら摘みなどの手入れのほか、今後オールシー
ズンでお客様に来ていただける施設になるように、
協議会で計画の話し合いをおこなっています。 

活動内容が 
分かる写真など 

●各種団体との連携 

 地域活性に取り組む任意団体「星野未来塾」では
副塾頭として運営に携わっています。また、法政大
学の「学際宇宙ゼミナール」とは卒業後も連絡を取
り合い、学生の受け入れや卒業研究のサポート、星
空を活用した事業の推進をしています。 

●SNSの運用、チラシデザイン等の情報発信 

 WebサイトやSNSで星野村の観光スポット、
イベント情報を掲載しています。また、イベン
トのチラシをデザインしたり、「星野未来塾」
の情報紙を月１回つくり村内に配布したりする
など、情報発信にも取り組んでいます。 

隊員本人の顔が 
分かる写真 

星野未来塾で主催した移住者との交流会➡ 

2024年1月に開催した特別観望会➡ 


